



Reyes de Bélgica ya se encuentran en Chile por visita oficial

Description

El presidente de Chile, Gabriel Boric, recibirá hoy al rey Felipe y la reina Matilde, de Bélgica, quienes realizan una visita de Estado con el objetivo de reforzar los vínculos entre ambos países.

Los monarcas comenzarán la jornada con un homenaje al general Bernardo O'Higgins en la Plaza de la Ciudadanía y luego se dirigirán a La Moneda, donde recibirán los honores del Regimiento Escolta Presidencial Granaderos y de la Guardia de Palacio.

Según informó la Presidencia, en el encuentro con Boric abordarán diversos temas de cooperación bilateral, como la transición energética, el comercio sustentable y el Acuerdo Marco Avanzado entre Chile y la Unión Europea, así como los desafíos globales del momento.

Los reyes también se reunirán con los presidentes del Senado y de la Cámara de Diputados y participarán en un foro empresarial.

El miércoles viajarán a la región de Antofagasta, donde está el Observatorio Paranal de ESO, uno de los principales centros astronómicos del mundo, en el cual Bélgica participa en proyectos como el telescopio Speculoos y el Extremely Large Telescope, actualmente en construcción.

Asimismo, prevén visitar instalaciones de empresas como SQM y Enaex para abordar asuntos vinculados con la producción del litio y la aplicación de soluciones tecnológicas de Bélgica en la industria minera.

Según se informó aquí, los dos países estudian consolidar acuerdos en la producción de hidrógeno verde con el fin de exportar ese recurso desde Chile hacia Europa.

Bélgica es el octavo mayor inversor extranjero en este país, en sectores como construcción, alimentos, minería, energía y química.

Encuentros con autoridades del gobierno central, regional y local y recorridos por sitios patrimoniales, también forman parte de la agenda de los monarcas.

EL Maipo/PL

Date Created

Junio 2025